



Lausanne Gymnasiens sacrés rois du vélo

Une équipe du Gymnase Auguste-Piccard a remporté la coupe Défi Vélo 2019. Vingt-quatre équipes s'étaient qualifiées durant l'année scolaire pour cette course d'orientation. Le 19 juin, près de 120 jeunes romands se sont élancés dans les rues de Lausanne. Ils devaient trouver 24 postes répartis à travers la ville en l'espace de deux heures et relever des défis variés: changer des pédales, marquer dix buts de vélo-polo, slalomer avec un vélo désarticulé... Le Défi Vélo vise la promotion du vélo pour les jeunes âgés de 15 à 20 ans. **M.N.**